

Prière dansée

Mercredis 6 et 20 mars, 3 avril 2019
de 19h à 21h30

Avec Stéphanie Metzger del Campo,
danseuse et poétesse et Myriam Fonjallaz,
ergothérapeute, formée au jeu d'acteur
clown et à l'accompagnement spirituel



Eglise
protestante
de Genève

Région
Salève

Maison bleu ciel www.maisonbleuciel.ch

Destiné à Toute personne curieuse de cette démarche, sans prérequis d'expérience en danse ni en théologie. Les temps de danse proposés ne visent pas la performance. Nombre de participants: 5 à 12 personnes.

Contenu Danser sa prière: une expérience à vivre!
Après un temps d'échauffement à travers la danse libre et des exercices de conscience corporelle, nous nous préparerons à accueillir l'esprit du texte biblique et goûterons à l'incarnation de la parole à travers l'interprétation dansée.
Cette démarche s'inspire des ateliers de Teodanza conçus par Maria Bestani (Argentine).

Inscription www.maisonbleuciel/priere-dansee
Les 3 soirées formant un tout, il est nécessaire de pouvoir participer à l'ensemble. Participation aux frais: 25.-/soirée, à payer sur place.

Renseignements
myriam.fonjallaz@maisonbleuciel.ch
076 520 87 68



Maison bleu ciel
Espace de spiritualité chrétienne
69, rte de Grd-Lancy
1212 Grand-Lancy
www.maisonbleuciel.ch